

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh: Budi Susanto, S.Pd., M.Pd
budisuskudus@gmail.com
Kepala SMK Negeri 3 Kudus Jawa Tengah

Nama Mata Diklat : Pelatihan Penulisan Laporan Best Practice
Tujuan pelatihan : Memberikan Pemahaman Penulisan Publikasi Ilmiah Best Practice
Indikator pelatihan : Peserta dapat membuat laporan Best Practice untuk Keperluan Publikasi Ilmiah dan Penilaian Angka Kredit Guru
Alokasi waktu : 10 menit

A. PENDAHULUAN (alokasi waktu. Contoh: 2 menit)

No	Langkah		Uraian Materi
1	Salam	:	Salam Pembuka
2	Pemaparan Pendahulua	:	<p>Best Practice guru merupakan pengalaman terbaik yang dimiliki oleh guru dalam menyelesaikan permasalahan yang terjadi saat guru melakukan tugas pokok fungsinya. Best Practice ini dapat ditularkan kepada guru lain agar guru yang memiliki permasalahan yang sama dalam melakukan penyelesaian masalah dengan merujuk pada keberhasilan (sang pelaku Best Practice) dari guru yang sudah berhasil melakukan treatment penyelesaian masalah yang ditulisnya, dengan demikian keberhasilan dalam menyelesaikan masalah ini dapat dinikmati oleh guru lain.</p> <p>Penulisan laporan Best Practice dalam kerangka Publikasi Ilmiah ini dapat dilakukan oleh guru terkait dengan semua permasalahan di sekolah dan untuk semua tugas guru baik tugas utama maupun tugas tambahan. Makalah hasil penulisan laporan Best Practice ini dapat disimpan di perpustakaan untuk menambah kekayaan literasi dan dapat pula dipergunakan untuk dokumen penilaian angka kredit guru dalam pengajuan PAK.</p>

No	Langkah		Uraian Materi

B. KEGIATAN INTI (alokasi waktu. Contoh: 6 menit)

No	Langkah		Uraian Materi
1	Motivasi	:	<p>Laporan Best Practice penyelesaian permasalahan sesuai tugas pokok fungsi guru dapat memberikan</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Pencerahan kepada sesama guru untuk menyelesaikan permasalahan yang sama ✓ Dari berbagai solusi dapat mendatangkan kebaikan, kenberkahan, dan pahala ✓ Disertakan dalam lomba yang dapat menghasilkan peluang reward
2	Pengenalan sistematika pelaporan Best Practice untuk publikasi ilmiah	:	<p>Pada Buku 4 dan Buku 5 Pedoman Kegiatan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan dan Angka Kreditnya terdapat sistematika penulisan laporan Best Practice</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bagian Awal yang terdiri dari: halaman judul; lembaran persetujuan; kata pengantar; daftar isi, daftar label, daftar gambar dan lampiran, serta abstrak atau ringkasan. • Bagian Isi umumnya terdiri dari beberapa bab yakni: <ul style="list-style-type: none"> a. Bab Pendahuluan yang menjelaskan tentang Latar Belakang Masalah, Perumusan Masalah. b. Bab KajianTeori/Tinjauan Pustaka. c. Bab Pembahasan Masalah yang didukungdata-data yang ada di satuanpendidikannya.Yang sangat perlu disajikan pada bab ini adalah kejelasan ide atau gagasan asli si penulis yang terkait dengan upaya pemecahan masalah di satuan pendidikannya (di sekolahnya). d. Bab simpulan • Bagian Penunjang sajian daftar pustaka dan lampiran-lampiran tentang data yang dipakai untuk menunjang tinjauan atau gagasan ilmiah.
3	Yang perlu	:	Hal yang perlu dihindari dalam penulisan Best Practice

No	Langkah	Uraian Materi
	dihindari saat melaksanakan penulisan laporan Best Practice untuk publikasi ilmiah	diantaranya a. Yang dilakukan bukan ide gagasan sendiri b. Tidak menulis hal terkait ugas pokok fungsinya sebagai guru c. Tidak ada data pendukung d. Tidak ada kejelasan ide e. Ada data-data yang tidak konsisten

C. PENUTUP (alokasi waktu. Contoh: 2 menit)

No	Langkah	Uraian Materi
1	Rekomendasi	: Agar terjadi transfer keberhasilan diharapkan guru dapat menuliskan Best Practice agar pengalaman berharga untuk menyelesaikan permasalahan dengan cara-cara luar biasa dapat dipublikasikan kepada guru lain dengan melakukan pembuatan makalah Best Practice sebagai bagian dari publikasi ilmiah.
2	Salam	: Salam peutup

Sumber/media pelatihan :

- a) Buku 4 Pedoman Kegiatan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan Dan Angka Kreditnya
- b) Buku 5 Pedoman Kegiatan Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan Dan Angka Kreditnya
- c) Himpunan Makalah Best Practice Juara Nasional